



## Unkomplizierte Schrottsorgung durch die Schrottabholung Münster

*Seit vielen Jahren ist die Schrottabholung Münster für ihre Zuverlässigkeit im Umgang mit Schrott und seinen Rohstoffen bekannt*

&nbsp;

Wenn alte Geräte kaputt gehen, macht sich heutzutage kaum noch jemand die Mühe, sie zu reparieren. In den allermeisten Fällen wandern sie auf den Schrott und werden durch neue Geräte ersetzt. Allerdings ist Schrott nicht gleich Schrott. Vielmehr beinhaltet gerade Metallschrott zahllose Bestandteile, die von der ursprünglichen Funktion des jeweiligen Geräts unabhängig einen großartigen Wert besitzen. Aus diesem Grund holt die Schrottabholung Münster Metallschrott und Mischschrott in ganz Münster und dem Ruhrgebiet ab, um seine Bestandteile dem Rohstoff-Kreislauf wieder zuzuführen. Für das Recycling interessant ist dabei eine große Anzahl an Materialien, wie zum Beispiel Palladium, Aluminium, Messing, Zinn, Gold, Silber, Zink, Kupfer, Edelstahl und vieles mehr. Im Umkehrschluss bedeutet dies, dass all diese Komponenten ohne den Schrotthandel und die nachfolgenden Stellen dem Rohstoff-Kreislauf für alle Zeiten verloren gehen würden.

Die Schrottabholung Münster sortiert den Schrott und bringt ihn zu den Wiederaufbereitungsanlagen

Die Schrottabholung Münster arbeitet seit vielen Jahren auf dem Gebiet der Abholung und der fachmännischen Sortierung von Schrott aller Art. Fachmännisches Arbeiten ist bei der Sortierung tatsächlich unverzichtbar, wenn man sich vor Augen führt, dass der Schrott neben den Materialien, die seinen Wert ausmachen, auch toxische Stoffe enthält. Diese Stoffe sollten keinesfalls in die Umwelt gelangen und sie sind darüber hinaus ein Grund dafür, dass Privatpersonen nicht selbst versuchen sollten, alte Geräte und sonstigen Schrott aufzutrennen. Schon der Hautkontakt kann gefährlich sein. Die Schrottabholung Münster geht bei der Sortierung sehr sorgfältig vor. Die giftigen und wertlosen Komponenten wandern anschließend in die Entfallstellen, die verhindern, dass Umweltgifte in die Natur gelangen. Der wertvolle Metallschrott kann nun in die auf die jeweiligen Materialien spezialisierten Wiederaufbereitungsanlagen gebracht werden, von wo aus sie schließlich in den sekundären Rohstoff-Kreislauf gelangen. Dieser sekundäre Rohstoff-Kreislauf ist umso wichtiger, weil er eine erhebliche Neugewinnung verhindert. Darüber hinaus ist es für Unternehmen im Vergleich zur Neugewinnung weitaus kostengünstiger, Sekundärrohstoffe zu verwenden. Im Endeffekt wird also viel Geld und Energie gespart, die beim Neugewinn der jeweiligen Materialien aufgerufen werden müssten. Damit gibt es viele gute Gründe für einen Anruf bei der Schrottabholung Münster.

Kurzzusammenfassung

Alte, nicht mehr funktionsfähige Elektrogeräte werden heutzutage so schnell wie nie zuvor in der Geschichte entsorgt und durch neue Geräte ersetzt. Die Schrottabholung Münster holt diese defekten Elektrogeräte sowie Metallschrott aller Art bei Privatpersonen und Unternehmen ab, nimmt eine Sortierung vor und bringt die wertvollen Bestandteile anschließend zu den Recyclinganlagen, von wo aus sie zurück in den Rohstoff-Kreislauf gelangen.

&nbsp;

### Pressekontakt

Schrottabholung.org

Herr mahmoud El lahib  
Bahnhofstraße 3  
44866 Bochum

<https://schrottabholung.org/index.html>  
[info@schrottabholung.org](mailto:info@schrottabholung.org)

### Firmenkontakt

Schrottabholung.org

Herr mahmoud El lahib  
Bahnhofstraße 3  
44866 Bochum

<https://schrottabholung.org/index.html>  
[info@schrottabholung.org](mailto:info@schrottabholung.org)

Das Team von schrottabholung.org ist Ihr zuverlässiger Dienstleister, wenn es um Schrottankauf und Schrottabholung in ganz NRW geht. Wir holen Altmetalle und Elektroschrott schnell und zuverlässig bei Ihnen ab.

Anlage: Bild

